

Un proyecto de MRM Arquitectos premiado en Madrid y Copenhague

El edificio premiado, situado en la Comunidad Valenciana, ha sido reconocido en el Palmarés Architecture Aluminium TECHNAL 2024

DN Pamplona

El estudio navarro mrmarquitectos, integrado por Miguel Alonso Flamarique, Roberto Erviti Machain y Mamen Escorihuela Vitales, ha resultado ganador en la categoría *Descubrir* del Palmarés Architecture Aluminium TECHNAL 2024, y ha recibido una mención especial en los World Architecture Awards, por el edificio de la Fundación Laboral de la Construcción de la Comunidad Valenciana. Este proyecto fue uno de los siete premiados de entre un centenar de obras procedentes de España y Portugal. Estos premios reconocen los proyectos que mejor reflejan la creatividad, la buena arquitectura, la buena ejecución y el trabajo realizado entre arquitectos e industriales.

El jurado estuvo presidido por



El edificio de la Fundación Laboral de la Construcción de la Comunidad Valenciana.

COAVN

el arquitecto Felipe Pich-Aguilera y la entrega de la edición nacional tuvo lugar el 7 de noviembre en Madrid, mientras que el acto de reconocimiento internacional se celebró el día 26 en Copenhague.

Por su parte, los World Architecture Awards, a los que acceden las obras premiadas de cada país, reconocen los proyectos recientes más destacados en términos de calidad arquitectónica que imple-

mentan los productos TECHNAL, SAPA y DOMAL del grupo Hydro. Los galardones se organizan en nueve categorías, una de ellas, Enjoying & Studying que es en la que se enmarca el proyecto navarro.

Humberto Bustince, doctor honoris causa en Brasil

Efe. Pamplona

Humberto Bustince, catedrático de ciencias de la computación e inteligencia artificial de la Universidad Pública de Navarra (UPNA) e investigador del Instituto de Smart Cities (ISC), ha sido nombrado doctor honoris causa por la Universidad Federal de Río Grande del Norte (UFRN) de Brasil. La concesión se produce tras haber desarrollado "investigaciones relevantes en fusión de datos con incertidumbre y su aplicación a diferentes entornos de investigación", en particular, en inteligencia artificial.

La UFRN es una de las diez mayores universidades federales de Brasil en estudiantes de grado y figura entre las 25 mejores universidades de América Latina, informa la UPNA. Este reconocimiento a Bustince, profesor honorario de la Universidad de Nottingham y miembro de número de Jakiunde, Academia vasca de las Ciencias, de las Artes y de las Letras, se suma a otros cosechados por el investigador a lo largo de su carrera.

NOVELAS DE AVENTURA

CADA DOMINGO, UNA NUEVA NOVELA POR 6,95€

Diario de Navarra te acerca una selección de las mejores novelas de aventura. Un mundo de páginas repletas de intrigas, viajes y riesgos. Autores como Pérez-Reverte, Follet, Dumas, Manfredi... reunidos en una exclusiva colección que te hará vivir las mayores aventuras.

MARK TWAIN
EL PRÍNCIPE Y EL MENDIGO

6,95€

Domingo 22 de diciembre entrega 12 por solo

DN

DIARIO DE NAVARRA

¿Cómo adquirir tu colección de Novelas de aventura?

Llamando al 948 076 068
Si eres suscriptor, pide la colección completa por 83,4 € (20% dto). Consulta opciones para adquirirla por partes.

En tu punto de venta
Acude a tu punto de venta cada domingo para comprar tu envase de acero

En mundodn.es
Entra en la web de mundodn o lee directamente este código QR

Pregón edita un libro sobre los 40 años del Amejoramiento

• La sociedad recupera en forma de libro los contenidos del suplemento editado en 2022 y añade un prólogo de Rafael Arias-Salgado y dos artículos

DN Pamplona

El Nuevo Casino Principal de Pamplona acogió el 9 de diciembre la presentación del libro *40 años de la Ley de Amejoramiento del Fuero de Navarra*, editado por la Sociedad Cultural Peña Pregón. El acto contó con la participación de José M^a Muruzábal; presidente de la Sociedad Pregón, Cristina Ibarrola, secretaria general de UPN, que ha colaborado en la edición de la obra, y Víctor Manuel Arbeloa, socio de Pregón y coordinador de los contenidos del libro.

El año 2022 la Peña Pregón editó un suplemento monográfico, adjunto a la revista número 64, para conmemorar el cuarenta aniversario de la Ley de Amejoramiento del Fuero de Navarra. La propuesta partió de dos socios de la Peña: Víctor Manuel Arbeloa y José Javier Viñes, ya falle-



Portada del libro.

DN

cido. Reciente surgió la iniciativa de volver a editar dichos artículos, ahora en forma de libro, para reforzar y prolongar en el tiempo la labor realizada. La Sociedad Pregón completó lo ya escrito en 2022 con dos artículos más y un prólogo a Rafael Arias-Salgado, ministro de Administración territorial de la UCD en 1982 y negociador, por parte del Estado, de la Ley de Amejoramiento.